
Protokoll zur Sitzung am 08.03.18

Sitzungsbeginn: 18:01 Uhr 

Sitzungsende: 19.42 Uhr 

Ort: A12

Leitung: Michelle

Anwesende: Aline, Kristina, Fabian, Dominik, Lisa, Lukas, Stefan, Jessica, Yasmine, 
Michelle, Anne, Sarah, Marcel, Annette, Christian, Marius, Julius

Entschuldigt: Cagla, David B. , David G. , Joshua, Melanie, Katharina, Carlos, 
Maximilian, Felix

Protokollant: Julius

TOP 1: Begrüßung

• Begrüßung durch Michelle

• Das Protokoll von Marius wurde nicht verabschiedet

➢ Stimmen bei Abstimmung müssen hinzugefügt werden

➢ Lisa und Lukas müssen als entschuldigt eingetragen werden

➢ Yasmines Name muss verbessert werden

TOP 2: Gremien

• ASTA/AFAT

➢ Der ASTA Haushalt wurde aufgrund geringerer Studierendenzahlen gekürzt, 
daher folgen evtl. auch Kürzungen des AFAT Topfes und geringere 
Sockelbeiträge für die Fachschaften

➢ Vorgestelltes Modell: Vom Studierendenbeitrag soll 1€ an den ASTA gehen, 
dafür wird die Buchhaltung der Fachschaften übernommen, der ASTA würde 
dann aber auch alle Ein- und Auszahlungen vornehmen

➢ Annette und evtl. Kristina gehen auf die nächste StuPa – Sitzung auf der der 
Haushalt beschlossen wird   

                                                                                                                         

TOP 3: Aktuelles

• Club 11

➢ Die Leuchtarmbänder werden von Annette bestellt

➢  Schichten:

▪ Erste (23 Uhr – 1 Uhr): Yasmine, Anne, Sarah



▪ Zweite (1 Uhr - Ende): Christian, Aline, Julius

▪ Der Mathe FSR kommt auf die Gästeliste 

▪ Bitte bis 15.03 Plakatentwürfe einreichen, ansonsten wird Yasmines 
Plakat genommen

TOP 4: Sonstiges:

• Nachricht vom Zebra Club aufgrund möglicher Zusammenarbeit, irgendwann 
nach der Club11 Party am 14.04 schaut sich die Fachschaft den Club an

• Die Planung für ein internes Beerpong Turnier der Mathe- und 
Lehramtsfachschaft läuft aber es steht noch nichts fest, vorher findet evtl. ein 
Probeturnier ausschließlich mit Fachschaftsmitgliedern statt

• Brief der Fachschaft Erziehungswissenschaften:

➢ Antrag auf Unterstützung wegen evtl. gestrichener Stellen im Praktikumsbüro

➢ Ende Februar 2019 soll eine Stelle gestrichen werden, die Fachschaft 
Erziehungswissenschaften möchte einen Antrag stellen der aus dieser Stelle 
eine unbefristete macht

➢ Abstimmung ob die Fachschaft den Antrag unterstützt, 16 dafür, eine 
Enthaltung

• Abstimmung über einen möglichen Brief an das Ministerium in Zusammenarbeit 
mit den anderen Lehramtsfachschaften in Koblenz/Landau, Kaiserslautern und 
Mainz zur Verbesserung der Praktikumssituation, hauptsächlich der Plätze für 
vertiefende Praktika, alle dafür

• Bei dem M3 Portfolio ist keine Verlängerung des Abgabetermins möglich, man 
kann nur schieben

• Der Vorschlag evtl. Sekt/Süßigkeiten nach/vor Lehramtsklausuren zu verteilen 
wird in kommenden Sitzungen nochmal diskutiert

• VBE am 25.04 Rituale/Regeln/Strafen, 15 Leute dürfen teilnehmen

TOP 5: Internes:

• 22.03 Jessica und Christian treffen sich mit Frau Standop wegen der Anerkennung
eines Bachelor – Seminares einer Lehramtsstudentin

• Es herrscht Unzufriedenheit bezüglich der Arbeitsmoral bei einigen 
Fachschaftsmitgliedern 

• Michelle schließt die Sitzung


